

Le blason d'Oullins

En 1958, le conseil municipal demande aux élèves du cours complémentaire du parc Chabrières d'imaginer un écusson qui symboliserait l'origine d'Oullins et de le dessiner.

Le projet retenu est celui de *la silhouette stylisée et en miniature d'une villa mérovingienne ...celle d'Aulanium...où habitaient Aulanus et Aulania.* (Laplace René, extrait du Bulletin municipal n°14, février-juin 1974).

*Deux chartes de Lothaire mentionnent en effet, vers 843 et 853, une "villa" d' "Aulanus" et "Aulania" qu'on peut identifier avec la "villa" d'Oullins dont le nom s'écrira au gré d'une orthographe mal fixée : Aulanium - Aulin - Aulyns - Aulins. 1297
Oulino - Ulino - Ullino - Ullins. 1370
Oulins - Oullins. 1393
Ullins - Ullin - Hulin - Heullain - Olins - Oulain et en 1789 Ullins ou Oullins* (Laplace René, L'Histoire d'Oullins des origines à 1900, Editions Hermès, 1977)

Il faut préciser que le blason d'Oullins ne répond pas à la tradition héraldique et peut être considéré seulement comme un insigne personnel de la commune.



En savoir plus

Le plus important site consacré à l'héraldique des communes (<http://www.heraldique-europeenne.org>)